

Anro duplica su capacidad para ser más competitiva

La empresa tomellosera recibe la visita del presidente regional, José María Barreda, acompañado, entre otros, por el alcalde, Carlos Cotillas, y el delegado de la Junta en Ciudad Real, José Valverde

EL PERIÓDICO

La empresa tomellosera Industrias Metálicas Anro, que hace unos meses celebró su 50 aniversario, recibió el pasado 23 de julio la visita del presidente regional, José María Barreda, para conocer los nuevos equipos de esta empresa puntera, líder nacional de su sector, que ha realizado una inversión de 2,4 millones de euros para adquirir los más modernos equipos existentes en el mundo para el procesado de corte, taladrado y robot de control numérico.

Tal y como explicó el director gerente de la empresa, Rafael Rodríguez Novillo, con estos nuevos equipos, con tecnología de última generación, de los que no dispone ninguna otra empresa de España y sólo alguna más de Europa, Anro consolida su posición de liderazgo, duplica su capacidad de producción hasta las 2.500 toneladas/mes e incrementa su competitividad en el mercado nacional y europeo.

Barreda felicitó a la familia Rodríguez, "por no amilanarse en estos tiempos de crisis, ser capaces de invertir y dar respuestas inteligentes para seguir avanzando. En el sector se sabe que sois los mejores, porque cumplís en plazo y en precio". Barreda también destacó la política de internacionalización de la empresa y su apuesta por la innovación. Acompañaban al jefe del Ejecutivo regional, el delegado de la Junta en Ciudad Real, José Valverde y el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, entre otros.

El primer edil transmitió a Barreda el deseo del Ayuntamiento de que la zona donde está ubicada la empresa Anro sea considerada en el Plan de Ordenación Territo-



La familia Rodríguez junto a Barreda y Cotillas en un momento de la visita.



Rafael Rodríguez explica los detalles de uno de los equipos.

rial sobre el que está trabajando el Gobierno regional, como zona industrial y de logística. Cotillas lamenta que en el POT se prevea como zona rústica sin tener en cuenta que, además de Anro, están al lado el polígono industrial de altas prestaciones Los Portales y otro polígono en trámite.



Los directores del Instituto Cervantes degustan los vinos manchegos. El pasado día 20 de julio los directores de las diferentes sedes que el Instituto Cervantes tiene por todo el mundo acudieron a la sede del Consejo Regulador La Mancha, donde disfrutaron de un cóctel acompañado por varios vinos acogidos a la DO, que fueron excelentemente valorados por los visitantes. La directora del Instituto, Carmen Caffarel, firmó en el libro de honor, mostrando su predisposición a un mayor acercamiento entre su institución y el Consejo. El presidente de la Interprofesión de los Vinos de Calidad de La Mancha, Gregorio Martín Zarco -en la foto, guiando a los visitantes-, dijo que para los manchegos es un orgullo llevar la figura de don Quijote en las aproximadamente 90 millones de botellas de vino que comercializan cada año las bodegas acogidas a la DO La Mancha.

Convocado el IV Concurso Gastronómico Productos de Tomelloso

EL PERIÓDICO

Con el fin de mejorar la promoción y el consumo de productos naturales de nuestra tierra, especialmente del vino, queso y melón, el Ayuntamiento de Tomelloso ha convocado, a través del Centro de la Mujer, el IV Concurso Gastronómico Productos de Tomelloso. Tendrá lugar los próximos 26,27 y 28 de agosto, coincidiendo con las jornadas que el Ayuntamiento dedica en la feria a cada uno de los productos, pero se cambia el escenario, que no será la antigua estación de Renfe, sino el Casino San Fernando.

Tempranillo de Finca La Fuente

ALLOZO

Cabernet Sauvignon de Finca Loma los Frailes

SHYRAZ DE FINCA LA RAMA

www.allozo.com